
Pièces 6 Pièces

Superficie 152 m²

Référence 8138316

Prix 1 990 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Au calme absolu, sans aucun vis-à-vis dans un domaine privé à seulement 5mn de

la  Croisette,  belle  maison  de  plain-pied  de  150m2.  Elle  se  compose  d'un  hall

d'entrée,  une  vaste  pièce  principale  salon/salle  à  manger/cuisine  baignée  de

lumière avec ses grandes baies vitrées coulissantes, 3 chambres, 1 salle de bain et

1 salle de douche.Possibilité d'aménager un studio indépendant et une autre pièce

(surface  totale  40m2)  au  rez-de-chaussée.Une  cave  complète  ce  bien.Très  beau

jardin  paysager  d'environ  1200m2  avec  piscine.Possibilité  de  garer  4/5  véhicules

dans la propriété.Les informations sur les ...

In  absolute  calm,  unoverlooked,  in  a  private  estate  just  5  minutes  from  the

Croisette,  beautiful  single-storey  house  of  150m2 (potential  200m2).  It  comprises

an entrance hall, a vast main living/dining room/kitchen area bathed in light with its

large sliding bay windows, 3 bedrooms, 1 bathroom and 1 shower room.Possibility

of creating an independent studio and another room (total  surface area 40m2) on

the  first  floor.A  cellar  completes  this  property.Beautiful  landscaped  garden  of

approx.  1200m2  with  swimming  pool.Possibility  of  parking  4/5  vehicles  on  the

property.Information on the risks to ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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